

Le Journal de Gien, 30 septembre 2010

LA BUSSIÈRE

A la bibliothèque

Une extension pour ses 10 ans



Après le maire, M. Thierry Goirand a lui aussi remercié les bénévoles de la bibliothèque avec, à ses côtés, le maire Alain Bertrand et Jean Poulain, conseiller général.

Samedi a eu lieu l'inauguration de l'extension de la bibliothèque, réalisée à l'occasion de sa 10<sup>e</sup> année d'existence. De nombreuses personnalités locales étaient présentes dont Alain Bertrand, le maire de la commune, Thierry Goirand, président du Syndicat mixte du Pays du Giennois, Jean Poulain, vice-président du Conseil général, Mme Leroy, conseillère régionale et de nombreux maires des communes voisines et conseillers municipaux.

Depuis sa création en l'an 2000, la bibliothèque s'est enrichie de 5 000 œuvres littéraires, dont 3 000 stockées et 2 000 prêtées par la bibliothèque d'Orléans. Elle comporte aussi 120 cassettes VHS, 200 CD de musique et 270 DVD. Ainsi, lorsque vient la période de l'inventaire qui a lieu deux fois par an, les bénévoles doivent couvrir, ranger et référencer tous ces ouvrages, un travail harassant salué par le maire.

Des activités sont régulièrement organisées avec les nombreuses associations que compte la commune mais aussi avec l'école qui organise tous les deux mois des ateliers de lecture avec ses élèves.

L'année 2010 a été marquée par l'arrivée de l'informatique, grâce à une subvention de M. Sueur, le sénateur du Loiret et par l'extension apportée à l'établissement. Une cloison a été abattue afin de libérer de la place et permettre un plus grand espace de rangement. Des toilettes ont été installées, ainsi qu'une pièce dédiée aux activités informatiques et un bureau administratif. Pour les futurs projets, le maire a fait part du souhait d'aménager le premier étage afin d'accueillir à la fois des associations et des expositions. Des cours d'informatique vont être donnés gratuitement aux personnes souhaitant découvrir ou se perfectionner.

Le montant des travaux s'élève à 60 000 € et les entreprises ayant œuvré sur le projet sont: Loiret Arch Concept pour le maître d'œuvre, SARL Brassier de Clermont-Ferrand, Bercier Lechauve, SARL Morini et l'entreprise FAT.

Lors des discours, le maire a salué l'équipe de bénévoles qui œuvre quotidiennement au bon déroulement de l'activité de l'établissement et surtout à l'entretien des livres. Il a aussi remercié le Conseil général et le Syndicat mixte du Pays du Giennois pour les subventions accordées au projet.

Il a ensuite laissé la parole à Mme Baris, la responsable de la bibliothèque, qui s'est adressée à la municipalité afin de la remercier pour son soutien et l'aide apportée aux nombreux événements organisés. Les bénévoles ont été également remerciés pour leur travail ainsi que les lecteurs et les associations. Le personnel de la bibliothèque a ensuite offert un livre pour chaque classe de l'école municipale en remerciement des nombreux projets réalisés au sein de la bibliothèque.

Thierry Goirand s'est adressé au public et a témoigné de l'importance de développer et rendre accessible les moyens d'informations. Il a notamment exprimé le côté bénéfique de l'adoption faite par la bibliothèque à l'outil informatique qui est aujourd'hui omniprésent et sera indispensable dans l'avenir.

Heureux de voir la commune figurer régulièrement dans l'actualité, Jean Poulain, a fait connaître les souhaits du Conseil général qui s'est donné pour mission d'apporter la culture dans chaque commune et de susciter l'engagement pour la connaissance et le savoir.

La bibliothèque est ouverte les mardis et vendredis de 17 h à 19 h. Pour plus de renseignements, contacter le 02.38.36.38.92 ou par mail au bibliotheque@bussiere63@orange.fr.



Alain Bertrand en compagnie de Thierry Goirand, président du syndicat mixte du pays Giennois. Jean